

AIR CANADA

LES PROPOS DU PRÉSIDENT AU SUJET DE
L'ORIENTATION DE LA POLITIQUE
GOUVERNEMENTALE—DEMANDE D'EXPLICATIONS

[Traduction]

M. Don Mazankowski (Vegreville): Monsieur l'Orateur, je voudrais interroger le ministre des Transports. Le président d'Air Canada ayant dit qu'un manque de direction et de politique gouvernementale nettement formulée cause des ennuis et des difficultés considérables à l'administration d'Air Canada, ferait-il sans retard une déclaration à l'appel des motions pour élucider cette importante question?

L'hon. Jean Marchand (ministre des Transports): Monsieur l'Orateur, malheureusement, il m'a été impossible de discuter de la question avec le président d'Air Canada, car il est à l'étranger depuis une dizaine de jours.

Des voix: Oh, oh!

M. Marchand (Langelier): Il reviendra, à ce qu'on m'a dit, à bord d'un avion d'Air Canada demain.

Des voix: Oh, oh!

M. Marchand (Langelier): J'aurai alors l'occasion de le rencontrer et de discuter avec lui non pas de la déclaration, mais de ce que les journalistes en ont rapporté.

M. Mazankowski: Le ministre dirait-il à la Chambre s'il a reçu la liste d'objectifs qui lui a été envoyée par le président d'Air Canada, et préciserait-il la nature de sa réponse?

M. Marchand (Langelier): J'ai reçu de nombreuses communications du président d'Air Canada, dont plusieurs portant sur les politiques, et c'est cela que nous étudions actuellement. L'autre jour, j'ai déclaré à la Chambre que, après l'attribution aux compagnies des routes de l'Allemagne et de la Chine, nous pourrions faire dans quelques semaines une autre déclaration sur le partage des routes à l'avenir. Cela se fonde sur des consultations avec Air Canada, et, en particulier, avec son président.

M. Mazankowski: Le ministre a-t-il l'intention de présenter à la Chambre une nouvelle série de politiques, d'objectifs et de principes directeurs au sujet des opérations d'Air Canada?

[Français]

M. Marchand (Langelier): Monsieur l'Orateur, j'ai l'intention de continuer à travailler avec les deux grandes sociétés, CP Air et Air Canada, afin de faire une distribution des routes internationales d'une façon équitable, au plus grand avantage des Canadiens.

[Plus tard]

[Traduction]

M. Elmer M. MacKay (Central Nova): Monsieur l'Orateur, je désire revenir à la question posée plus tôt par le député de Vegreville au ministre des Transports. Étant donné la possibilité d'un conflit entre le ministère des Transports et la haute direction des transporteurs aériens

Questions orales

canadiens, le ministre peut-il dire si le gouvernement est d'avis que les transporteurs aériens canadiens sont au courant de ce qu'on attend d'eux?

[Français]

M. Marchand (Langelier): Monsieur l'Orateur, je n'admets pas les prémisses...

M. l'Orateur: A l'ordre. L'honorable député de Richmond.

* * *

AFFAIRES URBAINES

TORONTO—L'AMÉNAGEMENT DU PARC RIVERAIN—LES
EXPROPRIATIONS

[Traduction]

M. J. E. Walker (York-Centre): Monsieur l'Orateur, j'ai une question pour le ministre d'État chargé des Affaires urbaines. L'automne dernier, le gouvernement a annoncé qu'il avait l'intention d'acquérir des terres, à Toronto, afin de créer un parc riverain.

Des voix: Oh, oh!

M. Walker: Maintenant que l'été approche rapidement, le ministre peut-il dire à la Chambre, et particulièrement aux habitants de Toronto, où en sont les choses et si les Torontois pourront jouir du parc cet été?

L'hon. Ron Basford (ministre d'État chargé des Affaires urbaines): Monsieur l'Orateur, on a déjà beaucoup fait pour la création du parc Macdonald.

Des voix: Oh, oh!

M. Basford: Hier, j'ai rencontré, avec beaucoup de succès, le maire de Toronto, le président de l'agglomération de Toronto et le ministre provincial concerné. Le ministère fédéral des Travaux publics est en train d'acquiescer toutes les propriétés. Les Torontois pourront jouir d'une partie du parc dès cet été. Lundi soir, une réunion d'information aura lieu à la mairie.

Des voix: Bravo!

* * *

• (1500)

AFFAIRES EXTÉRIEURES

CHYPRE—LES TROUBLES—LE RÔLE DU CONTINGENT
CANADIEN

L'hon. Marcel Lambert (Edmonton-Ouest): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au secrétaire d'État aux Affaires extérieures ou à son collègue le ministre de la Défense nationale. Étant donné l'expérience assez malheureuse du Canada au Vietnam relativement à la surveillance de la paix et le rôle qui n'en finit pas des forces canadiennes de maintien de la paix à Chypre, le ministre veut-il dire à la Chambre quelles seront les conséquences de ce qui semble un accès de malaise civil dans l'île de Chypre?